



## Intervenant.e en droits sociaux

**Le Projet Genèse**, un organisme communautaire, cherche à combler un poste permanent à temps plein (33 heures/semaine, 5 jours/semaine), dans son Centre de services individuels qui offre de l'information, références et la défense des droits sociaux dans le quartier multiethnique de Côte-des-Neiges. Assurances collectives, quatre semaines de vacances et plusieurs autres jours de congé additionnels payés, syndicat. Échelle salariale débutant à 25\$/ heure.

Le Centre intervient dans les domaines des droits de locataires, et les programmes sociaux tels que l'aide sociale et les pensions de vieillesse. Le poste consiste à faire des suivis dans les dossiers individuels complexes, la formation et supervision des bénévoles et des étudiant.e.s, et la vérification des dossiers pour en assurer la qualité. Les tâches peuvent aussi inclure donner des ateliers, la rédaction de matériaux d'éducation populaire, et du travail visant le changement de politiques and nos champs d'intervention. La position implique la collaboration avec organisateurs communautaires et autres organismes. Travail d'impact immédiat et étendu dans un organisme bien ancré dans le quartier.

### Exigences:

- très bons français et anglais, à l'oral et à l'écrit
- rapidité d'apprentissage autonome
- capacité à analyser et à retenir des informations pratiques et légales complexes
- minutie
- entrentent et excellentes aptitudes en communication
- capacité à travailler sous pression
- aisance avec travail autonome et travail collaboratif
- engagement envers les droits sociaux et la justice sociale
- intérêt pour le travail avec des individus de communautés et parcours divers.

### Atouts:

- expérience dans le secteur communautaire, bénévole ou rémunéré
- expérience en services individuels
- connaissance des programmes sociaux ou des droits de locataires
- études en droit ou en travail social.

Nous encourageons les candidat.e.s racisé.e.s à postuler.

Soumettre une brève lettre de motivation et un c.v à [admin@genese.qc.ca](mailto:admin@genese.qc.ca) . **Les candidatures doivent être reçues au plus tard le 11 août 2023 .**





## Social Rights Worker

**Project Genesis**, a community organization, seeks to fill a permanent full-time position (5 days a week at 33 hrs./wk), for its information, referral and advocacy Individual Services Centre located in the culturally diverse Côte-des-Neiges neighborhood. Group insurance, union, four weeks of vacation and numerous paid holidays. Pay scale beginning at 25\$/ hour.

The centre offers front-line services in the areas of tenants' rights and social programs such as welfare and government pensions. The position involves ensuring the smooth functioning of the service in collaboration with other members of the team. It includes meeting with, and providing services to, individuals, following up on complex individual cases, training and supervising volunteers and student interns, and reviewing intervention files to ensure quality. The work may also include giving workshops, drafting community education materials, and doing policy change work in our areas of intervention, in collaboration with community organizers and other organizations and may. The organization is rooted in the neighbourhood and the work has immediate impact on the lives of the many service users.

### Qualifications:

- very good oral and written French and English
- ability to learn quickly and independently
- the ability to analyze complex situations and retain practical and legal information.
- attention to detail
- excellent communication and interpersonal skills
- ability to work under pressure
- comfort working both independently and within a team
- commitment to social justice and social rights work
- interest in working with people from a wide range of cultural backgrounds

### Assets:

- community sector volunteer or paid experience
- individual services experience
- knowledge of social programs or tenants' rights
- law or social work studies.

We encourage racialized candidates to apply.

Please submit a brief cover letter and a C.V at [admin@genese.qc.ca](mailto:admin@genese.qc.ca) . **Applications must be received no later than August 11 2023.**

